



2. Seppenbauer Classic Trophy

Rundschreiben 3

Liebe Oldtimer-Freunde,

von heute an, sind es nur noch 167 Tage und wir alle stehen dann hoffentlich in St. Salvator vor der Seminarwelt Seppenbauer und warten auf den Start der RM Classic oder Seppenbauer Classic Trophy.

Wie üblich, haben wir schon in den ersten Januartagen mit den Vorbereitungen begonnen. So ist bereits heute zu melden: Ein erster Teilabschnitt der Strecke ist schon geschrieben, wesentliche Orientierungspunkte sind fixiert ;-)- siehe Foto.

Für die Teams, die bereits am Freitagnachmittag starten, sind schon zwei Sonderprüfungen in der Steiermark gefunden. Dabei gehen wir natürlich davon aus, dass der Schnee bis zum 15. Juni 2018 nicht mehr da sein wird.

Auch die ersten Nennungen treffen bereits ein. Daher beabsichtige ich ab Ende Februar 2018 unsere bis dahin genannten Teilnehmer auch auf unserer Homepage:

www.kaernten-rallye.at

in einer Teilnehmerliste – möglichst auch mit Foto vom Fahrzeug - vorzustellen.

Die kulinarische Seite wird in diesem Jahr wieder an schon bekannte Orte und in die dort bewährten Hände übergeben. Kleine Kaffeepausen wollen wir auch wieder nicht vergessen.

Zurzeit hindert uns die Witterung mit der Arbeit an unserem Bordbuch weiter zu machen. Sowie ich wieder über etwas Neues zu berichten weiß, werde ich ein nächstes Rundschreiben versenden.

Mit sportlichen Grüßen
Fahrtleiter Dieter Schelske & Team

